

柳津小学校だより

鳴神山



2018, 12, 21 No, 19
柳津町立
柳津小学校長



2学期81日間のご支援、ご協力に感謝いたします！

校内水泳記録会から始まり、鼓笛パレードや遠足、柳小秋祭りなどたくさんの行事を行うなど、子どもたちが大きく成長した81日間の第2学期が、本日をもって無事に終了することができました。これも、保護者の皆様方のご支援、ご協力があったからこそと感謝いたしております。誠にありがとうございました。

さて今日の終業式では、子どもたちに、次のような話をしました。



いよいよ今日で81日間の2学期も終了です。みなさん、「やる気」「元気」「本気」で大変よく頑張った2学期でした。……………(略)……………

さて、2学期の始業式での校長先生のお話では、3つのことをがんばろうという話をしました。振り返ってみましょう。

1つ目は「かしこく」勉強面です。思いっきり考えて、悩んで、自分の考えを進んで発表して、友だちの考えをよく聞いて、また考えて、悩んで、発表して、そんな教室をどの学年も作ってくださいという話でした。どうでしたか。みなさんたくさん考え、たくさん発表できましたか？分からなかったところが分かるようになりましたか？もし、まだよく分からないところがある人は、冬休みにもう一度見直しを必ずしておいてくださいね。

2つめは「やさしく」生活面です。あいさつ、返事、日本一の学校をめざしましょう。上級生はもちろん、下級生にも呼び捨てをしないこと、相手の気持ちを考えて、自分がやられていやなことはしないこと。いつでもまわりのみんなのことを考えられるみなさんでいてくださいという話でした。冬休みに入りますが、ぜひお家やジャンプ、わくわくでも、あいさつ、返事、日本一をめざしてください。相手の気持ちを考えて生活してください。いつでもどこでもみなさんは柳小の子どもです。柳小の子どもとして、柳小のめあてを守ってくださいね。

3つ目は「たくましく」運動面です。2学期は自分から進んで体を動かし、体育の授業に全力で取り組んでほしいということや、思いっきり休み時間に運動して、自分の体力を高め、運動好きになってほしいと思いますという話をしました。運動頑張りましたか？冬休みになりますが、休み中でもできる運動に取り組み、元気いっぱい3学期を迎えてください。

さあ明日からは16日間の冬休みです。先ほど話した「かしこく」「やさしく」「たくましく」を休み中もがんばり、冬休みも柳小の子どもとして「やる気」「元気」「本気」でカッコイイ姿をいつでもどこでも誰にでも見せてください。そして、冬休みだからこそできることにたくさん挑戦してください。1月7日、元気な笑顔で、みなさんが登校してくるのを楽しみにしています。いい冬休みにしてください。

いよいよ明日からは子ども達が待ちに待った冬休みとなります。ご家族での楽しい行事等が予定されていることと思います。ぜひ安全に気をつけて、ご家族での思い出をたくさん作っていただけたらと思います。そして1月7日、新たな希望と期待に胸を膨らませ、子どもたちが元気に登校してくる姿を楽しみにしております。どうぞよいお年をお迎えください。



授業参観・学期末懇談会、ありがとうございました！

12月13日（木）の授業参観、学期末懇談会では、お忙しい中、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきまして、誠にありがとうございました。授業参観では、1学期よりも更に成長した子どもたちの姿が、どの学年でも見られたと思います。

1年生の学級活動「栄養について知ろう」2年生の算数科「九九のクイズ大会をしよう」3年生の総合的な学習の時間「おもパーティーを開こう！」4年生の外国語活動「Do you have a pen?」みつば学級の総合的な学習の時間「おもを使って」5年生の総合的な学習の時間「Radishに乗ろう」6年生の学級活動「中学校説明会」どの学級も意欲的に学習に取り組んでいました。

また、その後の全体会では、冬休みの生活や保健について、学校より、ご説明いたしました。ご家庭でのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。なお校長あいさつでお話したとおり「学校評価アンケート」のご協力、どうもありがとうございました。詳しい結果は、文書にて、3学期にお知らせいたします。学年懇談会におかれましても、学年委員のスムーズな選出など、ご協力ありがとうございました。



すみずみまできれいに！～愛校作業～

19日（水）は、子どもたちが感謝の気持ちを込めながら、校舎内の大掃除を行う、愛好活動を実施しました。お陰様で校舎内がピカピカになりました。仕上げには、職員でワックスがけを行いました。これで、気持ちよく新年を迎えることができます。

